CEREMONIA DE FIRMA DEL ACTA DE ENTREGA DE DONACIONES DE INSUMOS DE LA REPÚBLICA POPULAR CHINA A COSTA RICA

Salón Dorado – 26 de abril de 2021

Amigas y amigos todos:

De entre las muchas frases sabias que el inmortal genio literato Miguel de Cervantes puso en boca de don Quijote de la Mancha, destaca una por su fuerza y profundidad: «Es de bien nacidos ser agradecidos», sentenció el Ingenioso Hidalgo.

Esta es la razón por las que he querido invitarlos esta tarde, porque también creo que es bueno comenzar la semana agradeciendo las dichas que nos rodean, aun en medio de la adversidad.

Quisiera darle las gracias al Gobierno de la República Popular China, muy dignamente representado por su Embajador, Tang Heng, por el absoluto desprendimiento con que han ofrecido su ayuda al pueblo costarricense, en medio de las vicisitudes de los últimos meses.

Me refiero con esto no solamente a la donación de cientos de miles de insumos de protección personal y de uso médico que han llegado al país para apoyar el trabajo de las instituciones costarricenses en la lucha contra el COVID-19, si no también al apoyo financiero concedido a la Comisión Nacional de Emergencias para mitigar los efectos de los huracanes Eta e lota en nuestro país.

No puedo dejar de mencionar también el impulso que la Embajada de la República Popular China ha dado a otras organizaciones, como la Fundación Pro-Mundo, conocida por su programa *Chepe se baña*, cuya labor encomiable con la población que vive en situación de calle ha sido fortalecida gracias a la generosidad de la Embajada.

Esta gran ayuda, amigas y amigos, va más allá de los gestos de cooperación y amistad entre nuestros países: la asistencia que nos ofrece el Gobierno de China es una muestra de la más profunda solidaridad, de la más sincera hermandad y del más alto sentido de Humanidad en medio de una de las más graves crisis que Costa Rica ha atravesado en su historia.

Por ello, querido embajador, el pueblo costarricense les estará eternamente agradecido.

Amigas y amigos:

Vivimos tiempos muy difíciles, complejos, retadores. Pero nos llena de optimismo saber que no estamos solos, que la búsqueda de soluciones es una búsqueda compartida. Nos llena de ilusión saber que en China tenemos a un socio, un amigo, un hermano junto al cual podremos avanzar por el camino de la reconstrucción, con confianza y esperanza en lo que nos espera en el futuro próximo.

¡Muchas gracias!